

学校だより



笑顔いっぱいあふれる学校

～自ら学び、人や社会とつながり、
未来を切り拓く子どもの育成～

御所市立葛城小学校

2022年12月22日 発行 No.10

発行者 清水 博幸

※育みたい5つの力（か…学力、つ…つながる力、ら…未来に向く力、き…きまりを守る力、さん…参画する力）

★本校の学校教育目標は？

学校アンケートへのご回答どうもありがとうございました。アンケート結果および考察につきましては、学校ホームページの「学校評価」のボタンからご覧ください。児童アンケートの結果とともに掲載しております。

さて、その結果から本校の教育目標が十分に浸透されていないことがわかりました。実はこのお便りの表題「笑顔いっぱいあふれる学校～自ら学び、人や社会とつながり、未来を切り拓く子どもの育成～」が学校目標です。学校、保護者、地域の皆様で学校目標実現に向け、子どもたちを見守っていただければと考えております。

★がんばったマラソン大会

マラソン大会を参観していただき、ありがとうございました。沿道で応援いただいた地域や保護者の皆様の声に子どもたちは（校長も）大変元気づけられました。おかげ様でコースを間違えることなく、安全に自分の力を出し切ることができました。寒い中でしたが、あたたかな声援、本当にありがとうございました。

最後になりましたが、安全指導でご尽力いただきました PTA 役員の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



高学年スタートの様子

★学校訪問を終えて

10月27日には御所市教育委員会、11月29日には本校の学校評議員がそれぞれ本校を訪問し、児童の学習の様子を参観されました。委員や評議員のみなさんから、「校舎や教室が整理整頓され、子どもたちが学習に落ち着いて取り組む環境が整備されている」「先生と子ども、子ども同士の人間関係ができていて」「学習規律ができていて、子どもたちが落ち着いて学びに向き合っている」と評価していただきました。子どもたちの学びが充実したものなるよう、これからも教職員一同切磋琢磨していきたいと考えております。

★保護者のみなさん、2学期ありがとうございました

2学期は運動会、遠足、野外活動、修学旅行、休日参観、地区人推協主催の太鼓演奏、人権集会、かけ足とマラソン大会などの多くの行事や、個人懇談会、学校保健委員会などの機会があり、充実した学期でした。

コロナについては、国が with コロナに向け新たな方針を示す中、学校としてもこれまで縮小・見送りしていた行事等への保護者や地域のみなさんの参加を少しずつ拡大してきました。油断はできないものの、今後も予防対策をとりながら、保護者地域の皆様とともに葛城小学校の教育活動を進めていこうと考えています。

明日、子どもたちは担任の先生から2学期の通知表（あゆみ）を受け取ります。ご家族で確認いただき、子どもたちが2学期に体験した様々な出来事に思いをはせてあげていただければと思います。また、それとともに、「あゆみ」が保護者のみなさんと子どもたちが3学期の目標を確かめ合う材料にいただけたらうれしく思います。

明後日から冬休みが始まります。クリスマスをはじめ、年末年始子どもたちにとって楽しみなことが多い休みですが、新型コロナウイルス感染防止に努めるなど健康に気をつけ、交通事故に遭わないように注意して生活を送っていただくことを切に望みます。3学期にはまた元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。